

Tennis de table. Les équipes crozonnaises en embuscade

Publié le 14 novembre 2013

Le Presqu'île tennis de table jouait sur plusieurs fronts ce week-end : vendredi, en déplacement à Huelgoat-Plouyé, dans le match comptant pour la 4e journée, la D4, après avoir vaillamment résisté, a concédé sa première défaite, 6 à 8. Un résultat sans conséquences trop fâcheuses puisque l'équipe reste pour l'instant dans le trio de tête de sa poule. En revanche, à domicile, dans le derby qui l'opposait à Châteaulin, l'équipe fanion s'est montrée intraitable et a remporté une large victoire sur le score de 12 à 2. L'équipe de D2 se replace ainsi au classement et pointe désormais en 4e position d'une poule très relevée. Prochaines journées. Le 22 novembre, la D4 recevra Briec ; le 23 novembre, la D2 se déplacera à Plonévez-du-Faou.